

松8ニュース

発行 日本ボーイスカウト松戸第8団団委員会
2023年8月28日版 新生第232号

<https://www.matsu8.info/>
<https://www.facebook.com/scoutmatsu8/>



※個人名については、個人情報保護のため略称にて表記



ビーバー隊ニュース

◇7月2日「ジャガイモ掘り大会」、野村団委員長から「ジャガイモ出来たよお」との連絡で急遽ジャガイモ掘りとなりました。隊長は別な用事で不在でしたが、高島副長の用意したクイズを解きながら団委員長の畑へ到着、美味しいジャガイモをたくさん掘って大収穫でした。
◇7月23日は八ヶ崎の夏祭りへ参加、ビーバーチケットで育成会の皆さんの用意した魚釣りゲームに参加しいっぱいおやつをもらいました。
ものすごい暑さですが、ビーバー隊は負けずに元気に遊びます。



ボーイ隊ニュース

◇7月のボーイ隊は、2日に班長次長会議と班会議を行いました。班長次長会議ではロープワークの練習を、班会議では那須団キャンプの計画や食事メニューを決めました。
◇16日は1泊2日のキャンプをしました。団キャンプの予行演習をおこない、食料の配給や朝の点検など通常のキャンプの方法を練習しました。A型テントを建てたりたちかまどを作ったり、覚えることがいっぱいです。
◇30日は隊集会を行い、那須野営場までの経路の確認と荷物の積み込みを行いました。団キャンプに向けての準備は万端、8月は那須で楽しみましょう！



団関係ニュース

◇発団40周年記念団キャンプ開催が、各隊によってスタートは異なりますが迫ってきました。那須野営場でお会いできることを楽しみにしています。体調を整え元気に参加出来るようお過ごし下さい。スカウト及び育成会全員の健康を守るため、感染防止対策については引き続きしっかりお願い致します。
◇7月8日(土)に合同団会議・団委員会を開催。 ☆活動報告・予定が承認された。
※8月の団会議・団委員会は開催しませんのでご注意ください！
◇新町町会 夏祭り・盆踊り大会
7月22日(土) 23日(日) 夏祭り
8月19日(土) 20日(日) 盆踊り大会



カブ隊ニュース

◇7月9日、21世紀の森と広場で集会を行いました。この日は見学者と一緒に活動しました。始めに30m歩測。前回の歩測の時、両組とも30mから数センチ単位の誤差であったため引き分けでした。今回は…両組とも数センチの誤差！2回連続で引き分けです！今年のカブ隊は歩測バッチリのようなのです。その後、組別に分かれて、団キャンプの営火で披露するスタンツを何にするか話し合いました。今年はどんなスタンツを見せてくれるのか楽しみです。
◇23日は、貝の花公園に集合して、団キャンプのスタンツの練習を行いました。前回の集会で、大まかな流れは作れたようなので、今日は各自の役割について練習したようです。その後、八ヶ崎天満宮でお参りをしました。新しく小さな神社ですが、菅原道真という由緒ある神様を祀った神社ということも教えてもらいました。そして、貝の花第2公園の夏祭りに参加しました。お祭りにはたくさんの人が来ており大変賑わっていました。スカウトたちは育成会が出していた魚釣りゲームや町会が出していたスゴロク等で楽しく過ごしました。



ベンチャー隊ニュース

◇ベンチャー隊では7月2日の隊会議で団キャンプのメニュー決めを行いました。7月16日は自主参加の「進級の為の勉強会」を行いました。7月23日は高橋V Sが夏祭りに奉仕参加しました。来月はいよいよ団キャンプです。どんなキャンプになるのかな？

ローバー隊ニュース

◇RS隊では7月1日に倉岡RSと団キャンプのメニュー決めや営火の打ち合わせを行いました。なかなかRS隊も皆が忙しく集まりきれっていません。RS隊のスタンツも気になるのですが、はてさてどんなスタンツをやってくれるのでしょうか？

育成会ニュース

◇7月22、23と夏祭りに出店いたしました。2日目のゲームは、カブ隊が作った魚を使った魚釣り。ゲームの進行にはボーイ隊、ベンチャー隊からも支援をいただきました。今回初めてお祭りのお手伝いをいただいた保護者も多数いらっしゃり、感謝の気持ちでいっぱいです。ご協力いただきありがとうございますございました！ (育成会から)
◇楽しい夏休みもあとわずか。スカウトのみんなは思い出いっぱい出来たかな？9月になったら気持ちを切り替えて、勉強にスカウト活動に元気いっぱい行きましょう！

(スカウトクラブ 丸山浩二)